



■小学生がトキ解説員に

行谷小学校の児童延べ65人が8月8日から10日までの3日間に渡り、トキ解説員としてトキの森公園の来場者にトキについて説明しました。



パネルを使ってトキの説明をする児童

児童たちはパネルを使って、トキについて説明したりクイズを出したりしました。説明を聞いていた人たちも児童たちの説明に耳を傾け、初めて知るトキの生態に「へえー!」「そうなんだ!」と声を上げていました。

■ご寄付ありがとうございました

ときわ会様(新潟市)と株式会社セーブオン様(群馬県前橋市)よりトキ環境整備基金への寄付金を贈呈いただきました。

ときわ会様は佐渡出身者や新潟市近郊在住者などで構成され



ときわ会様

る異業種交流を目的とした団体で、佐渡市合併当初から毎年ご寄付をいただいております。今回で13回目となります。

また、株式会社セーブオン様は平成23年5月に佐渡市と包括的連携協定を結んでおり、佐渡島内の9店舗で販売されて



株式会社セーブオン様

いるトキ関連グッズの売上げの一部を寄付していただいております。頂いたご芳志はトキ野生復帰のために活用させていただきます。ありがとうございました。

■トキ交流会館利用停止のお知らせ

トキ交流会館の改修工事に伴い、9月7日から12月31日まで会館の利用を停止しています。皆さまにはご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いします。

◆市役所農林水産課農業政策室

トキ政策係(トキ交流会館内)

☎24-6040



佐渡ジオパーク

ジオパーク、推進日記

韓国・^{チエジユ}濟州島ジオパーク関係者が佐渡を訪れました!

7月27日〜28日にかけて朱鷺メッセを会場に『ジオパーク新潟国際フォーラム』が開催されました。29日には国際会議に参加した研究者や行政関係者が佐渡を訪れ、相川、小木、国中のジオサイトを見学しました。その参加者のうち、韓国の濟州島ジオパークのジョン博士、リー博士が佐渡に残り、2日間に渡って島内の視察やジオガイドとの意見交換を行いました。

濟州島は、ユネスコが進める世界自然遺産、世界ジオパーク、エコパークの3つのプログラムで認定を受けた島です。佐渡で活動するジオガイドとの意見交換会では、ガイドから挙げた「異なるプログラムの運営方法」や「濟州島ジオパークのガイドの活動」などについて、2人の博士が丁寧な答え活発な意見交換が行われました。



ジオガイドと意見交換を行うジョン博士

島という共通点を持つ濟州島と佐渡は、複数の認定プログラムを進めている点や観光地である点など非常に似ています。先進地である濟州島関係者の来島はとても良い刺激となりました。「ジオパークは、ネットワークが重要」と言われる中、お互いの地域を来訪して視察をしたり、意見を交換することによって、より結びつきが強くなり、お互いの地域の振興に寄与するということになりました。

多くの関係者が実感する良い機会となりました。



平根崎の視察

◆市教育委員会社会教育課

ジオパーク推進室(両津支所内)

☎27-4185